

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2166-etre-solide-et-ne-pas-laisser-d-espace>

«Etre solide et ne pas laisser d'espace»

☆☆☆☆ (0 note) 📅 21/03/2008 05:00 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.408 fois 👤 Par rcstrasbourg67 💬 0 comm.

Demain, le Racing accueille le LOSC de Claude Puel. Et comme d'habitude, rencontre avec un supporter adverse, cette fois avec Stéphane, supporter lillois qui nous parle de son club, et du match de demain...

Dans la lignée de la deuxième moitié de saison dernière, le LOSC peine et se retrouve même cette saison dans la lutte pour le maintien ! Comment l'expliques-tu, alors que la saison dernière, il avait même failli éliminer Manchester United de la Ligue des Champions en 8èmes ?

Il y a eu de nombreux départs à l'intersaison et la fin d'un cycle. Le match retour face à Manchester a constitué l'apogée de ce groupe qui a fini en roue libre le championnat. A l'intersaison, sont partis notamment, Chalmé et Tavlaridis en défense, Bodmer au milieu, Odemwingie et Keita en attaque, soit la moitié de l'équipe. Et ces joueurs n'ont pas été remplacés.

Cependant, vous semblez remonter la pente puisque après la victoire chez le voisin lennois, vous écrasez Caen 5-0 !

L'équipe est mieux équilibrée depuis l'arrivée de Rio Mavuba au mercato. D'ailleurs, le LOSC n'a perdu qu'un match en championnat depuis cette date. C'était face à Lyon au stade de France.

Bien que le LOSC soit très décevant cette saison, vous êtes l'équipe à avoir perdu le moins de match cette saison après Nancy, avec seulement 6 matchs perdus. En contrepartie, vous êtes le champion du match nul avec déjà 15 matchs nuls, c'est-à-dire plus d'un match sur 2, ce qui vous empêche d'avancer. Comment l'expliques-tu ?

L'objectif est la reconstruction d'une équipe. Et Claude Puel fait avec les moyens du moment. L'équipe joue ainsi très groupée. Il n'y a plus de grandes envolées comme la saison dernière. Lille cherche surtout à ne plus perdre et plus si affinités.

En général, croit-on à nouveau à l'Europe à Lille ?

Pas du tout. On sait que c'est une année de transition. Et la ligue 2 n'était pas loin il y a peu.

Comme dans beaucoup de clubs français actuellement, le LOSC va construire un nouveau stade. Avec 50.000 places, vous aurez enfin le stade tant attendu, puisque Villeneuve-d'Ascq ne fait plus l'affaire ! Contrairement à Strasbourg par exemple, où beaucoup regretteront la Meinau, pas de nostalgie je suppose ?

Aucune par rapport au Stadium. Beaucoup par rapport au stade Grimonprez-Jooris, le stade historique de Lille. On attend ce grand stade depuis 1999.

Que penses-tu de Claude Puel, qui dirige le LOSC pour la sixième année consécutive, ce qui fait de lui l'entraîneur ayant la plus longue longévité en poste dans un club professionnel en France ?

Il fait du bon boulot et il nous a conduit deux fois en Ligue des Champions.

Que penses-tu du Racing, et notamment de sa saison ?

On ne suit pas trop les autres équipes. Le Racing fait partie des équipes en lutte pour le maintien. C'est une équipe sans grosse vedette qui fait son petit bonhomme de chemin.

Quels joueurs du Racing redoutes-tu le plus ?

Je connais pas grand monde. Il y a le buteur Renteria mais aussi Gasmî et Gameiro que j'ai eu l'occasion de voir avec la CFA à Lille.

Et selon toi, de qui devra-t-on le plus se méfier côté strasbourgeois ?

Face à Lille, il faut être solide et ne pas laisser d'espaces.

Un pronostic pour samedi ?

Je dirai le seizième match nul du LOSC pour la saison. Après le match de coupe de France, Lille ne va pas jouer, et d'ailleurs ne joue jamais la fleur au fusil. Donc tout va dépendre de Strasbourg.

Si Strasbourg attaque, on verra un beau match et des buts, sinon ce sera l'ennui.

Et pour finir, peux-tu nous parler brièvement de ton site, allezlelosc.com ?

Le site allezlelosc.com a été créé en 1998. C'est le plus ancien, le plus connu et le premier site non officiel sur le LOSC. Notre forum a un peu plus de 5.000 membres inscrits. De notre site dépendent les Dogues du net (DDN), un groupe de supporters. On doit sortir une nouvelle version du site depuis quelques temps et cela devient un vrai sujet de rigolade.

rcstrasbourg67